



El cinerrealizador mexicano Guillermo del Toro cerró la competencia oficial de la 59 edición del Festival de Cannes con su cinta *El laberinto del fauno*, la cual fue calificada por la crítica como "la aportación más innovadora del certamen, por su mezcla de realidad y fantasía". Además, en la víspera de los palmarés que hoy se entregarán, *Babel*, de Alejandro González Iñárritu, se llevó el premio del Jurado Ecuménico del festival, y el músico mexicano Angel Távira fue galardonado con el premio Una Cierta Mirada de interpretación masculina, por su actuación en *El violín*, de Francisco Vargas. En la imagen, Del Toro y el actor Sergi López ■ Reuters